

PRESSEMITTEILUNG

Coronavirus: schauinsland-reisen sagt alle Flugreisen bis zum 26. Juni ab

Duisburg, 29. Mai 2020 — schauinsland-reisen sagt aufgrund der aktuellen außergewöhnlichen Umstände im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie alle Flugreisen bis einschließlich zum 26. Juni 2020 ab. Die Reisen werden alle kostenlos storniert und die Reisebüros und Kunden informiert. Mit der schriftlichen Absage erhalten die Kunden die Wahlmöglichkeit zwischen einem Gutschein und einer Rückerstattung. Aufgrund der hohen Anzahl an betroffenen Buchungen erfolgt die Benachrichtigung schrittweise nach Abreisedatum. schauinsland-reisen bittet die betroffenen Kunden um etwas Geduld für diesen administrativen Kraftakt und eventuelle Verzögerungen.

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),
Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünftgrößte Flugreiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.